

V2 Teilnahme von Attac an den Protesten gegen die IAA 2025 in München

Antragssteller*in: KG einfach.umsteigen

Vorschlagstext

Attac beteiligt sich 2025 wieder mit einer eigenständigen Aktion und mit Bildungsangeboten (möglichst auf dem Protestcamp) an den Protesten gegen die IAA in München (9. bis 14. September 2025).

Begründung

Die IAA ist nach wie vor einer der zentralen Orte, an denen die Autoindustrie ihre Vorstellung von der autogerechten Mobilität feiert und propagiert. Deshalb ist sie auch der passende Ort für Proteste dagegen und für Aktivitäten für eine klimagerechte und soziale Mobilität. Seit 2019 ist es Attac mit seiner Beteiligung an den Protesten gegen die IAA immer gut gelungen, mit den Forderungen eine breite Öffentlichkeit zu erreichen. Daran soll 2025 angeknüpft werden.